



Finanzas Públicas instala comisión permanente en el Ministerio de Salud

El Ministerio de Finanzas Públicas instaló una delegación de apoyo en el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, para reforzar el equipo de adquisiciones de salud encargada de realizar las compras de insumos en el combate a la emergencia del COVID-19 y asegurar que se realicen con eficiencia, cumpliendo los lineamientos de transparencia y que se cuente con lo necesario.

El personal de la cartera del Tesoro le dará acompañamiento y soporte a los procesos que actualmente realizan los representantes de la unidad de salud pública por medio de la Dirección Técnica del Presupuesto, Contabilidad del Estado, Dirección de Adquisiciones (Guatecompras), Asesoría Jurídica y Crédito Público.

“Estamos con una ruta clara de cómo tener acceso a 2 mil millones de quetzales para hacerle frente a la emergencia”, dijo el titular de la cartera del Tesoro, Alvaro González Ricci.

González Ricci invitó a los guatemaltecos a dar seguimiento al Tablero de Control y a los lineamientos de transparencia publicados en la página web de la institución <https://www.minfin.gob.gt/seguimiento-de-estados-de-excepcion>

Ahí encontrarán todas las solicitudes de compras por la Emergencia del COVID-19, las cuales llevan un proceso y se detalla su estatus.

Estos son lo Estatus del proceso (se identifican por color)

- En evaluación
- Finalizado anulado
- Finalizado desierto
- Finalizado (sin observaciones)
- Terminado adjudicado
- Vigente